

学校教育目標

明るい子・思いやりのある子・考える子・最後までやりぬく子



# 伊加賀小だより

児童数 498名  
家庭数 397名  
学級数 21 学級  
令和6年1月31日  
第12号【2月号】  
伊加賀小学校  
校長 高嶋 珠希

☎573-0066 枚方市伊加賀西町53番1号 / TEL 050-7102-9172 / FAX072-846-5066  
E-mail ikaga-e00@city.hirakata.ed.jp / 電話対応時間(8:00~18:00)のご協力をお願いします!

## 寒い時こそ 体を動かそうぜ!

～大谷選手 グローブありがとう! 伊加賀小のみんなも野球しようぜ～

一年の中でも寒さが一番厳しい季節を迎えています。伊加賀小の子どもたちは休み時間になると、多くの子が、外へ出て、ボール遊びや縄跳び、おにごっこなどで身体を動かしています。また、今は校内マラソンに向けて、走っている子どもたちも少なくありません。元気いっぱいな子どもたちに、私もたくさんの元気をもらっています。

- 運動には、
- ①**身体の発達に良い影響を与える** (骨や筋肉が鍛えられ、丈夫な体をつくる)
  - ②**心の成長に良い影響を与える** (勇気や自信がつく、またメンタルヘルス効果もあり)
  - ③**健康に良い影響を与える** (しっかりとした食事、睡眠をとることができる)

などたくさんの良いことがあります。寒い時こそ (できたら大人も) 体を動かしていきましょう!

さてメジャーリーガー大谷翔平選手から、待ちに待ったグローブのプレゼントが本校にも届きました。始業式で紹介し ([伊加賀ブログ参照](#))、各クラスに順番に回していくと「すげえ!!」と目を輝かせて大切そうにグローブを手にしている子どもたちの笑顔がたまりませんでした。全クラス回りましたので、来週から実際に、授業等で使い始める予定です。みんなで大切に使いましょうね。

大谷選手が託した、子どもたちの未来へ向けて、希望と夢と勇気がこのことをきっかけに益々広がってくれることを心から祈ります。野球しようぜ!

### 大谷翔平選手からのメッセージ

この3つの野球グローブは学校への寄付となります。

それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。

この機会に、グローブの寄贈をさせていただけることに感謝いたします。  
貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

野球しようぜ。

大谷翔平



～お知らせ～

～お願い～

★登校時間については、引き続き同じ時間です。

2024年		2月の行事予定
日	曜	児童関係
1	木	諸費振替日① ICTサポート マラソン練習20分休み(2・4・6年)
2	金	校内マラソン
3	土	
4	日	
5	月	ユニセフ募金(2/5～2/9)
6	火	
7	水	クラブ活動⑥(3年生見学予備日6h)
8	木	入学説明会(図書室)10:00～ 心の教室AM
9	金	諸費振替日②(校内マラソン予備日) ICTサポート
10	土	
11	日	建国記念の日
12	月	振替休日
13	火	
14	水	校内研究授業③(1-3以外4H授業)
15	木	心の教室PM
16	金	エルマー5年・6年
17	土	
18	日	
19	月	授業参観5h・懇談6h(1年・6年)
20	火	授業参観5h・懇談6h(2年・4年) ICTサポート
21	水	4時間授業(市教研)
22	木	授業参観5h・懇談6h(3年・5年) 心の教室AM
23	金	天皇誕生日
24	土	
25	日	
26	月	3年生消防署見学AM 委員会活動後期④6h
27	火	児童集会
28	水	
29	木	

★下校時間の変更について

2/7(水)4～6年生は6Hクラブのため15:10下校  
2/14(水)5H 研究授業のため全学年 13:15下校  
1年3組は14:35頃 下校  
2/19(月)5H 授業参観のため1年・6年は14:35 下校  
2/20(火)5H 授業参観のため2年・4年は14:35 下校  
2/21(水)枚方市教育研究会ため全学年 13:15下校  
2/22(木)5H 授業参観のため3年・5年は14:35 下校  
2/26(月)4～6年生は6H委員会のため15:25 下校

★校内マラソンについて

2/2(金)は、体育の時間や休み時間を使って取り組んできた持久走の成果を発揮する機会として、学年別の校内マラソンを実施します。詳細は、Classroom12/25付け「校内マラソンの実施について」をご覧ください。

★ユニセフ募金について

2月5日(月)～9日(金)の朝学習の時間に代表委員が各教室を回って回収します。今回は、例年のユニセフ募金と能登半島地震への募金に取り組みます。是非、ご協力をお願い致します。お休み等で、持ってくる事ができなかった場合は、後日学校に来る時にお受け付けしますので、担任までお渡しください。

★授業参観・懇談会について

今年度、最後の授業参観となります。この1年の子どもたちの成長を是非ともご参観ください。その後、各学級で懇談会も実施いたしますので、併せてご参加いただきますよう、よろしくお願いいたします。詳細は、Classroom1/26付け「2月授業参観・学級懇談会」をご覧ください。教科や場所については、後日お知らせいたします。

伊加賀小「ブログ」日々更新中♪

